Abstecher in die Jubiläumsstadt

BESUCH Chef der SPD-Fraktion im Bundestag sieht sich um in Wittenberg.

WITTENBERG/MZ/MAC - Allmählich kommt auch die Politprominenz nach Wittenberg, um sich über das Geschehen rund um das Reformationsjubiläum zu informieren. Am Donnerstag war der SPD-Fraktionschef im Bundes-



Thomas Oppermann (I.) am Wittenberger Schwanenteich

FOTO: KLITZSCH

tag, Thomas Oppermann, eine gute Stunde zu Gast. Zwar fiel der Termin mit dem Oberbürgermeister der Zeitnot zum Opfer, Oppermann schaute sich aber Teile der Baustelle Weltausstellung und das Assisi-Panorama an. Dass der Bund den Projekten Rückendeckung gibt und nicht zuletzt Geld zur Verfügung stellt, sehe er mit großer Freude, sagte der Politiker. Das Jubiläum könne der Welt unter anderem zeigen, dass friedliches Miteinander der Religionen gelingen kann.